

Pressemitteilung

Villa Wertvoll und Sparkasse MagdeBurg spenden wertvollen Lebenssaft

Magdeburg, 3.März 2022. Mehr als 4 Millionen Blutkonserven werden jährlich in Deutschland benötigt, allein ca. 16.000 Blutkonserven für die Versorgung der Patienten der Universitätsklinik Magdeburg.

Sparkassen und ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in ganz Deutschland engagieren sich für die Blutspende. Und dies nicht nur mit finanziellen Zuwendungen. Als Partner der Uni-Blutbank lädt die Sparkasse MagdeBurg zweimal im Jahr zur Blutspende in ihre Räumlichkeiten ein. Jeder Blutspendetermin kann von allen Spendewilligen genutzt werden. Regelmäßig folgen auch weitere Partner der Sparkasse MagdeBurg der Einladung zur Blutspende.

So ließen es sich einige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Villa Wertvoll nicht nehmen, ihren wertvollen Lebenssaft gemeinsam mit dem Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle Neue Neustadt, Torsten Weinert, zur Verfügung zu stellen. „Jeder und Jede von unserem Team bringt sich in der Villa Wertvoll für die Kinder und Jugendlichen mit dem ein, was er oder sie kann. So leben wir das auch außerhalb unserer Angebote und unterstützen gerne das Angebot der Sparkasse MagdeBurg, gemeinsam wertvolles Blut für Patienten der Universitätsklinik Magdeburg zu spenden.“, sagt Jerrit Andersen, Geschäftsführer der Villa Wertvoll gGmbH.

Im Rahmen des Termins konnte nicht nur Blut gespendet, auch eine Typisierung und Registrierung zur Stammzellenspende war auf Wunsch möglich.

Die Sparkasse MagdeBurg dankt allen Spenderinnen und Spendern. Jede Spende zählt.

Pressemitteilung Nr. 02-2022

Ihre Ansprechpartner:

Ines Sommer

Lübecker Straße 126

39124 MagdeBurg

Tel.: 0391 250 6112

Fax: 0391 250 8834

9. März 2022

Seite 2
9. März 2022



Foto (Sparkasse MagdeBurg): Anna-Lena Beneke, Liegend: Gina Kneusel und Jerrit Andersen von der Villa Wertvoll gemeinsam mit Torsten Weinert, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle Neue Neustadt